



HOSPITAL DEL NIÑO

Dr. José Renán Esquivel

Teléfono: 512 9813 | Fax: 512 9830

www.hn.sld.pa | Apartado postal: 0816-00383

PANAMÁ, AVE. BALBOA, CALLE 34

Comunicado

La Dirección del Hospital del Niño Dr. José Renán Esquivel desea aclarar a la ciudadanía que como institución responsable, mantenemos en total confidencialidad los casos de cada uno de nuestros pacientes, sin embargo, a la luz de lo que ha ocurrido públicamente con el caso del niño Raúl Gordón, deseamos aclarar lo siguiente:

- En todo momento se ha mantenido informada a la familia de la condición del paciente.
- Desde nuestra institución se han impulsado diligencias en búsqueda de nuevas opciones de tratamiento y las respuestas obtenidas de las interconsultas realizadas se han hecho saber a la familia.
- En su momento se entregó a la familia un resumen del caso clínico y todos los resultados de exámenes realizados para que por su parte pudiesen realizar las consultas que considerasen necesarias.

En contexto de lo anterior, hacemos énfasis en que “no se le ha negado completar el formulario de interconsulta al Hospital en Barcelona, en su defecto se coordinó una reunión multidisciplinaria, como es lo usual en casos de pacientes de Oncología, cuando el tratamiento Oncológico curativo no ha tenido resultados favorables”.

Es fundamental mencionar que las decisiones de pacientes tan complejos como lo son los pacientes Oncológicos son evaluadas estrictamente por cada uno de los especialistas involucrados, tomando en cuenta los criterios médicos que determinan los tratamientos que debe recibir cada paciente.

Por otro lado, reiteramos nuestro compromiso como hospital pediátrico de referencia en el país de ofrecer el mejor tratamiento posible de manera oportuna y cuidadosa a cada uno de nuestros pacientes.

“El Hospital del Niño y su personal, siempre se ha caracterizado por su alta sensibilidad humana con cada uno de los pacientes que acuden a nuestra Institución, considerando que todos y cada uno de ellos merecen nuestro mayor esfuerzo y dedicación para salvaguardar la vida y el bienestar de ellos y sus familias”.